

毎日の暮らしにワクワクと感動をプラス！

# カムナ通信

vol.26

発行日:令和3年8月1日  
(毎月1日発行)  
発行人:青木敬司  
株式会社カムナ・プランニング/東京都文京区  
目白台2-9-7-503  
電話:03-3942-8633  
info@kamuna-p.jp  
<http://kamuna-p.jp/>  
~コピー、転載、引用、配布はご自由にどうぞ~

こんにちは。先日、愛用のスマホが古くなり機種変更に行ってきた。ショップの店員さんの話についていけるか心配でしたが、今回はめっちゃ親切な人にあたってラッキー♪タブレットをタッチしながらあれこれ説明してくれるのですが、この機能が秀逸すぎ！デジタル技術の進化にびっくりしました。手続きは滞りなく進み、機種変更は無事終了。最後に何かと話題の「第五世代通信システム(5G)」について聞いてみました。

「5Gの機能は不要なので5Gと4Gの切り替えについて教えてくれる？」と私。すると満面の笑みで「自動ですから切り替えとか無いですよ♪エリアに入れば自動接続ですから。ほらっ」と、スマホの画面に表示されている5Gの文字を見せてくれました。



あらら自動接続…。どうやら「電波の切り替えスイッチ」なんて昭和の発想は令和の時代には通用しないようです。「5Gって体に良くないとか言うよね〜」って聞くと、「全然大丈夫ですよ。この辺りは常に5Gですから」。店を出て「あ〜ちよつと読みが甘かったなあ、でもスマホは

変えないといけないしなあ」とぶつぶつ言いながらSIMカードを入れ替えて使い始めると、機能的には素晴らしいのですが、やや違和感…。腕が重たい…。ポーッとすると、これが5Gの洗礼かと。

数日後、4〜5年ぶりに妙な夏風邪を引いてしまいました。5Gとの因果関係は不明ですが、ちよつと安易だったと反省。そこで、シュツとするだけでイヤシロチ化と環境浄化をしてくれる「シングレース」を使って念入りに電磁波対策をしました(詳細は裏面を参照ください)。それからというもの、以前の不快感は何も手に伝わる嫌な波動が消え、とても快適に。もっと早くしておけばよかったと反省しつつも、「シングレース」のパワーを改めて再認識しました。

「シングレース」は、居心地のよい健康的な環境づくりにはぴったりなので、電磁波対策だけでなく、特に夏場はエアコンのフィルターや扇風機の羽に吹き付けてみて下さい。まるで高原のような爽やかな風に早変わりしますよ♪冷蔵庫や食糧庫にもスプレーしておく、食材が長持ちするうえ、保管しているうちに風味が増して美味しくなるのも嬉しい！まだまだ厳しい暑さが続きますので、少しでも身の回りを快適にして健康的な毎日を送っていただきましょう。幸いです。

いつもありがとうございます。  
株式会社カムナ・プランニング 青木敬司

## ～ いまの季節におすすめの使い方 ～



エアコンのフィルターや扇風機の羽にスプレーするとまるで高原の風のような



冷蔵庫や食糧庫にスプレーして、美味しく長持ち♪



靴の中にスプレーすると足が疲れにくい！ニオイや皮膚トラブル対策にも◎

## NEWS & TOPIC KAMUNA PRODUCTS

シュツとひと噴き♪ 快適で健康的な環境「イヤシロチ」をつくる浄化スプレー

### シングレース Sym Grace



シングレースは、スプレーしたあらゆるものを、生命体のバイブレーションと共鳴する「エネルギーの高い状態」にする、酸化作用に優れる水溶液です。原料に使用している超微粒子状の金・プラチナ・チタン・シリカ・ダイヤモンド・二酸化チタンなどの働きにより、生体共鳴作用や癒し効果を発揮します。また、消臭、抗菌、抗ウイルス作用にも優れています。

<期待できる効果> リラックスする、居心地がよくなる、健康状態を保持しやすい、疲れにくい、嫌なニオイが出にくい、空気が爽やかになる、気持ちや穏やかになる、能力を発揮しやすい、インスピレーションが豊かになる、食材が長持ちする、雑菌やウイルスを抑える 他

### 生命エネルギーを活性化させる機能性原料の超微粒子パワー！



金 プラチナ チタン ダイヤモンド 銀 珪素 ミネラル、他

### <What's イヤシロチ?>

イヤシロチとは、居心地が良く清々しいパワースポットのような空間です。古くから存在する神社仏閣は例外なくイヤシロチにあることから、穢れを好まない日本人が、清浄な土地に神仏を祀ることを重要視していたことが伺えます。また、人の精神作用も美的に働きやすく、インスピレーションを得たり、創造性を発揮したり、素直な心境になる傾向があります。



### <シュツとひと噴き瞬間イヤシロチ！>

シングレース(300ml) 4,950円(税込)  
シングレース詰替用(1050ml) 11,000円(税込)

成分:水、酸化チタン、プラチナ、金、銀、銅、チタン、ダイヤモンド、珪素、ミネラル

【ご使用方法】対象面に薄く湿り気がつく程度を目安に満遍なくスプレーしてください。 ●ソファやラグ、クッション、寝具、カーテン、衣類、靴、バッグなどに ●食糧庫や冷蔵庫内、クローゼットやシューズボックスなどに ●シンクや浴室、トイレなどの水回り、ダストボックスなどに ●食器洗い洗剤やボディソープなど洗剤類に5%ほど混ぜて肌に優しく、など



### <お部屋まるごとイヤシロチはこちら！>

シングレース濃縮液(500ml) 26,400円(税込)  
空スプレー容器 880円(税込)

お部屋の広さに応じた液(1畳に50ml)をスプレー容器に移し、床・壁・天井の全面に満遍なくスプレーしてください。液が乾いたら作業終了です。



# Information & 広場

～ シングレースの気になるおはなし ～



## ■スマホの“電磁波対策”はコレ！

～「シングレース」の波動変換で心地よいスマホに～

スマホの電磁波が気になる方は、「シングレース」を使った電磁波対策をおすすめします。

<手順>

- 1、スマホカバーを外します。
- 2、スマホカバーの全面に「シングレース」を満遍なく噴きつけます。
- 3、しばらく放置して乾燥させます。
- 4、2と3を3回ほど繰り返します（回数が多いほど効果が増します）。
- 5、ティッシュに「シングレース」をつけてスマホ全面を拭き掃除します。
- 6、スマホをカバーに戻して完了です。



※電磁波のストレスに敏感な方は、2と3の回数を増やしてください。

## ～ カスタマーレビュー ～

シングレースでスマホの電磁波対策をしてみたら、スマホを手にとった時に感じる違和感が全くなき、さらに長時間使用すると手が痺れてくるのですがそれもない…スマホを使用する時はしょうがないと思っていましたが、シングレースをスプレーするだけでこんなに快適になるとはびっくりです！！こんなことならもっと早くにしておけば良かったです。

## ■電磁波と同じく気になる“ウイルス”

ウイルスや菌の感染予防にも「シングレース」！

「シングレース」の抗菌・抗ウイルス作用をご紹介します！  
「シングレース」の液がインフルエンザウイルスに接触した1分後になんと！99.6%不活性化することが明らかになりました(表を参照)。また、ネコカリシウイルス(ノロウイルス代替)、MRSA

(黄色ブドウ球菌)、クロカビ、トンスラシ菌に対しても不活性化することが明らかになっています。

抗菌・抗ウイルス需要の高まる昨今。使えば使うほど衛生的で健康的な環境をつくるシングレースをぜひお役立てください！全成分天然由来なのでお子さまから年配者まで安心してお使いいただけます。

表1 試験結果

区	感作時間(分)			
	0	1	15	30
対照区	7.5	7.5	7.5	7.5
試験区		5.1	<1.5	<1.5

単位: log(TCID50/mL)  
定量限界: 1.5

減少率	99.60%	>99.99%	>99.99%
-----	--------	---------	---------



## ■衣類がサプリメントに大変身！！

洗うもの全てに癒しパワーが備わる魔法の粉「シンクローズ」

肌に触れる衣類が人の免疫力や健康状態に影響を与えることが明らかになってきました。「シングレース」を応用した、衣類に癒しのパワーを与える「シンクローズ」を用いた臨床試験では、免疫たんぱくがプラセボに対して10倍(16%up)！活性酸素の消去は2倍(-8%)に！生物の生命活動に伴って放射する極めて弱い自発的発光(バイオフォトン・気の実態とも)は、発光面積が3倍、発光強度が2倍になりました！衣類をグレードアップさせ、健康と若々しさを手に入れましょう♪



シンクローズ 60回分 4,400円(税込)、10回分 880円(税込)

<成分>シリカ、トレハロース、金、プラチナ、チタン、銀、銅  
<使用量の目安> 1回のお洗濯(2~4kg、水45リットル)につき、キャップ半分ほどのシンクローズをご使用ください。 ※10回分はキャップ9割ほどをご使用ください。



## 感動のおすと分け

『生きているうちに、死になさい』

腎臓の希少がんを患い「早くて半年、2年後生存率0%」と宣告された杉浦貴之さんのメルマガで紹介された言葉。杉浦さん同様に奇跡の生還を遂げた刀根健さんによるメッセージです。刀根さんはステージ4の肺がんが発覚後、脳、両眼、肺、リンパ、肝臓、腎臓、脾臓、全身の骨に転移しながらも、絶望の淵に訪れた意識の変わりによって奇跡的に回復されました。その時のメッセージがこちらです。

『生きているうちに、死になさい』という言葉があります。僕はまさに、癌によって一回死にました。

死んだのは、それまでの僕：僕が僕だと思いついていた自我(エゴ)です。

自我(エゴ)は生まれたときにはありません。僕たちは、まっさらな状態で生まれます。そのあと、この3次元世界を安全で無事に生きるための「プログラム」を書くのです。

親や社会に受け入れられるために、自分が生存していくために、愛してもらったために、様々な手練手管を発達させます。それが「自我(エゴ)」です。

その意識の変容は「サレンダー」、すなわち自我の明け渡しでした。著書には「自我による抵抗や執着、判断を捨て、永遠なる大河という、生」の流れに身を任せた時から、明らかに僕の人生の流れが変わってきた」とあります。両氏によると自我を超えて生きるとは「アホになって生きる」ことのようにです。命懸けの本質的なメッセージに出会い、もっとアホになって生きよう！と心新たに今日この頃です。感謝！

【参考図書】  
僕は、死なない 刀根健著 SBクリエイティブ刊

## 今月の1冊

ゼロコロナという病 藤井聡・木村盛世 著 産経新聞出版刊

新型コロナ騒動が始まって以来、その背後で起きている社会の実態について、社会工学の専門家である藤井聡教授と、医師であり感染症の専門家、厚生労働省の医系技官を務めた木村盛世さんが、歯に衣着せず語り尽くす対談本です。世界から見た日本の感染状況の実際や、度々発出される緊急事態宣言の疑問点、病床数は世界一なのに医療逼迫を回避できない裏事情、国民に自粛を要請する最中に政治パーティや会食を行う医師会会長や政治家、厚労省職員から透けて見える本音、1年半が経過しても国民の行動ばかり問題視して本質に触れない専門家、恐怖ばかり煽るバズらせ系のヘンテコ学者やマスコミの腹の内…etc. 様々なテーマにおいて繰り返られるトークの痛快さに、よくぞ言ってくれました！とエールを送りたくります。“目からウロコが落ちる”とはまさにこのこと。自粛生活に疑問を感じている人にぜひおすすめします。



## カムナ・ナウ

毎年お盆に入る前に夏の掃除をします。普段の行き届かない場所もしっかりお掃除しながら「シングレース」も念入りにシユツシユツしています。終わった後のお部屋の清々しさは、疲れも吹っ飛ばしてしまうくらい♪「シングレース」は抗ウイルス効果もあるので、外出から帰宅した際にシユツとスプレーするのにも習慣になりました。何かと落ち着かない世の中ですが、イヤシロチ空間で免疫力を高めて元気に乗り越えていきたいですね。(ゆ)